



10月21日(土)梅田南小学校運動会を開催します！

※ 悪天候の場合は、22日(日)に延期し、以後24日(火)より順延

急に秋らしくなり、朝晩は大分寒くなってきました。子どもたちは、相変わらず、休み時間になると元気に校庭で遊んでいます。また、運動会を来週に控え、今、練習を張り切って行っています。10日(火)は、運動会の全体練習を行いました。練習の中で、婦人会の間中様、稲垣様、森下様が、梅田音頭の踊りを全校の子どもたちに教えてくださいました。山々に優しく見守られながら、子どもたちは心穏やかに、伸びやかに踊っていました。梅田音頭の歌詞は、梅田の四季を良く表している、素敵な歌詞です。左下に紹介いたしましたので、是非、運動会当日、梅田音頭を楽しんでいただきたいと思います。

お知らせです！

昨年度、運動会終了後に保護者の皆様に行ったアンケートにおいて、リレーについてご意見をいただきました。その中で、「今後、検討していく」と、学校でお答えしたものがありませんでした。その件について、全職員で話し合った結果、以下のようにになりましたのでお知らせいたします。

(保護者様のご意見) 学年によっては男女の人数の比率に差があるため、男女を分けずに混合のリレーにしてみてもどうでしょうか。

(話し合った結果) 4年生において、女子4名、男子11名という現状です。このことを鑑み、今年度、リレーの選手の選抜方法として、**「各学年ごと団別に、男女問わず、走力で上位2名を選抜する」**ことにいたします。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。当日は、子どもたちに、温かい応援をどうぞよろしくお願いいたします。

梅田音頭

- 1 ハー 木の芽ふくらむ 梅田の春よ
 囲むお山は花ざかり
 紅に似てるよ 紅に似てるよ 山つつじ
 サアサ 梅田の 春にこい 春にこい
- 2 ハー ダムもにぎわう 梅田の夏よ
 若い仲間や家族づれ
 水のしぶきが 水のしぶきが 虹を呼ぶ
 サアサ 梅田の 夏にこい 夏にこい
- 3 ハー キャンプにぎわう 梅田の秋よ
 登る高沢キャンプ場
 唄がお山に 唄がお山に こだまする
 サアサ 梅田の 秋にこい 秋にこい
- 4 ハー みんなすべるよ 梅田の冬よ
 かわいい子のフィギュア
 風にゆれてる 風にゆれてる おさげ髪
 サアサ 梅田の 冬にこい 冬にこい



10/4(水)梅田音頭練習(1、2年生)
婦人会の皆様が来校し、梅田音頭を優しく、
ていねいに教えてくださいました。

裏面もあります



9月5日(火)PTA家庭教育学級 「パッククッキング教室」が行われました！

「災害時も温かいご飯をみんなで食べよう！～まさかに備えて、自分たちでできること～」をテーマに、管理栄養士の赤石様をお迎えし、「パッククッキング教室」が開かれました。今回は、6年生と保護者の皆様と一緒に学習しました。食材と調味料と一緒に袋の中に入れてのだけで、あっという間に下準備が終了しました。その後、沸騰したお湯の中に、その袋を入れて加熱し、調理が完成しました。少ない材料や器具で、なんと5種類の料理(ご飯、カレー、鶏肉の卵とじ、ツナのトマトパスタ、みそまんじゅう)ができあがりしました。そのおいしかったこと！子どもたちは、給食後の午後の授業であったにもかかわらず、ペロリと完食していました。

「災害に直面しても、これらを知っていることで、自信をもって自分からどんどん動いてほしい」「子どもでも人の役に立てるといふ、自己肯定感をもってほしい」と、講師の赤石様が語っていたことが、大変心に残っています。今回、子どもたちも保護者の皆様も、貴重な経験ができたと思います。学んだことを大切に今後に生かして欲しいと思います。

講師の赤石様、PTA環境部の皆様、準備、運営等、大変ありがとうございました。



講師の赤石様から、災害に備えて家庭でどんな備蓄をしたらよいかなど教えていただきました。



6年生のパッククッキングの様子です。保護者の皆様に教えていただきながら、袋の中に食材や調味料を入れました。



環境部の皆様が、調理が終わった料理を、小分けにしてくださいました。ありがとうございました！

9月27日(水)、28日(木)不審者対応訓練を行いました！

群馬県生活子ども部防犯推進委員の山田様、桐生警察署スクールサポーターの中島様を講師にお迎えし、9月27日(水)は3年生から6年生が、28日(木)は1、2年生が、不審者対応訓練を行いました。

登下校時に不審者から身を守る方法として、

- ①「イカ」ない「の」らない「お」おごえを出す「す」ぐ逃げる「し」らせるの合い言葉「イカのおすし」で行動する。
- ②防犯ブザーを鳴らす(日頃、防犯ブザーの点検をしておくことが大事)。
- ③瞬時にランドセルを体から外して逃げる。
理由・逃げるときに体を軽くするため
・逃げているときに、後ろからランドセルをつかまれないようにするため
- ④「子ども110番の家」「子ども安全協力の家」等に助けを求める。

そのほかにも、「子どもだけで留守番をするとき」「誰もいない家に一人で帰るとき」等において、気を付けることを、子どもたちは学びました。自分の身を自分で守る力を身に付けるために、登下校時の安全も含めて、これらについて、ぜひ、親子で話し合っていたいただきたいと思います。



9/28(木)1、2年生対象 防犯出前講座の様子
不審者対応のビデオを見たり、不審者に会ったときを想定して、スクールサポーターの中島様と役割演技をしたりして、自分の身を自分で守る方法について、真剣に学習しました。